



## WANG SHUN ES NOMBRADO NUEVO AMIGO DE LA MAISON JAEGER-LECOULTRE

### **Datos clave:**

- Excelencia en cada detalle: un auténtico experto en su oficio gracias a la dedicación y el esfuerzo
- Auténtico y cercano, la encarnación de un espíritu genuino
- Estilo atemporal: el punto de encuentro entre la elegancia clásica y el atletismo moderno

Jaeger-LeCoultre tiene el placer de nombrar a Wang Shun nuevo amigo de la Maison. En las dos exclusivas fotografías que acompañan este anuncio, Wang Shun luce el Jaeger-LeCoultre Reverso Tribute Chronograph de oro rosa. Esta obra maestra del arte de la relojería combina la tradición relojera de la Maison con la estética contemporánea.

### **La perfección de la excelencia a través de la dedicación, la autenticidad y el estilo**

La excelencia nunca es producto del azar. Como uno de los nadadores más talentosos de su generación, figura destacada en su disciplina y medallista de oro olímpico, Wang Shun, con un esfuerzo y compromiso continuos, ha escrito su propia historia en sus propios términos. Para él, nadar no es simplemente un deporte, sino que es un arte y un oficio que trabaja constantemente, al que ha dedicado su corazón y su alma desde el principio de su carrera y que le ha llevado a superar numerosos retos a lo largo de su trayectoria. Su historia, como auténtico experto en su arte y oficio, es la de una dedicación inquebrantable al pulido de los detalles de su técnica. Del mismo modo que los relojeros de la Grande Maison, quienes combinan su pasión y un savoir-faire centenario para crear una Alta Relojería que aúna ingenio técnico y belleza estética con una distintiva sofisticación sobria.

Se necesita tiempo para alcanzar la excelencia. Gracias a su excepcional profesionalidad y máxima concentración, Wang Shun se siente seguro de sí mismo y relajado a la hora de superar contratiempos o enfrentarse a lo desconocido. "Cuando era joven, me atreví a soñar a lo grande y no dudaba en decir que quería ser campeón olímpico", afirma. "Pero a medida que fui creciendo y me encontré con múltiples contratiempos y dificultades, me di cuenta de que llegar a la cima de este deporte no sería un camino sencillo. Estoy muy feliz de haber perseverado, todo el esfuerzo ha merecido la pena, y este es el mensaje que quiero transmitir a los más jóvenes".



Wang Shun continúa avanzando en el camino hacia alcanzar sus sueños con paso firme. El competitivo entrenamiento le ha hecho forjar una fuerza de voluntad de acero, pero ha conservado su personalidad auténtica y cercana, con la que deslumbra tanto dentro como fuera de la piscina. La estética neoclásica de su modernidad y refinamiento, combinada con la elegancia de su estilo y actitud, lo convierten en alguien único y sumamente reconocible.

"La colaboración con Wang Shun surgió de una forma muy natural", afirma Catherine Rénier, CEO de Jaeger-LeCoultre. "Con su personalidad cercana, su estilo refinado pero reconocible y su filosofía del esfuerzo, encarna los valores y la estética de nuestra Maison".

---

### **Acerca de Wang Shun**

Wang Shun comenzó su carrera como nadador en el 2000. En 2010, representó por primera vez al equipo nacional de China y consiguió la medalla de plata en los 200 metros combinado individual masculino en la 16.<sup>a</sup> edición de los Juegos Asiáticos celebrados en Guangzhou. En el Campeonato Mundial de Natación en Piscina Corta de la FINA 2016, Wang Shun se convirtió en el primer campeón del mundo chino en combinado individual masculino. En la 32.<sup>a</sup> edición de los Juegos Olímpicos de Verano de Tokio 2021, Wang Shun ganó la medalla de oro y batió un nuevo récord asiático en la final de los 200 metros combinado individual masculino. En la 19.<sup>a</sup> edición de los Juegos Asiáticos, celebrada en Hangzhou, en 2023, batió su propio récord asiático en los 200 metros combinado individual masculino y se llevó el trofeo a casa.

---

### **Acerca de Jaeger-LeCoultre: el relojero de los relojeros™**

Desde 1833, guiada por una insaciable pasión por la innovación y la creatividad e inspirada en la apacible naturaleza del Vallée de Joux, Jaeger-LeCoultre se distingue por su dominio de las complicaciones y la precisión de sus mecanismos. Conocida como el relojero de los relojeros™, la Manufactura ha expresado su espíritu innovador sin límites a través de la creación de más de 1400 calibres diferentes y el registro de más de 430 patentes. Con 190 años de experiencia acumulada, los relojeros de La Grande Maison diseñan, producen, acaban y embellecen los mecanismos más avanzados y precisos, combinando la pasión con el savoir-faire centenario y vinculando el pasado con el futuro de un modo atemporal siempre en consonancia con los tiempos. Con 180 oficios bajo el mismo techo, la Manufactura crea Alta Relojería que combina el ingenio técnico con la belleza estética y la sofisticación sobria.

---

[jaeger-lecoultre.com](http://jaeger-lecoultre.com)